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AOS VINTE E NOVE DIAS DO MÊS DE JUNHO DO ANO DE DOIS MIL E 1 

DEZESEIS, ÀS OITO HORAS, NO AUDITÓRIO DO CAMPUS SERRA DA 2 

CAPIVARA, NA CIDADE DE SÃO RAIMUNDO NONATO – PI, TEVE INÍCIO A 3 

REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DE ANTROPOLOGIA. A REUNIÃO FOI 4 

PRESIDIDA PELO PROFESSOR RUI MASSATO HARAYAMA. FIZERAM-SE 5 

PRESENTES OS PROFESSORES, PAULA LAYANE PEREIRA DE SOUSA, 6 

JOAQUIM IZIDRO DO NASCIMENTO JUNIOR, CAMILA GALAN DE PAULA, 7 

NATACHA SIMEI LEAL.    8 

Comunicações: O Coordenador Rui Harayama comunicou a próxima reunião Extraordinária de 9 
implantação do núcleo estruturante docente para o dia quatorze de julho de dois mil e dezesseis, 10 
às quatorze horas, no Auditório do Campos Serra da Capivara. O professor Rui Harayama 11 
comunicou a ausência do professor Jaime que não está participando da reunião  por estar 12 
representando a UNIVASF em Teresina. Expediente: não houve. Ordem do Dia – Pauta: 1. 13 
Socialização  do funcionamento das reuniões colegiadas: O Professor Rui Harayama   falou  14 
do funcionamento das reuniões colegiadas de acordo com a Resolução CONUNI 09/2009 e 15 
propôs organização do calendário preliminar das reuniões do colegiado para ocorrerem na semana 16 
das reuniões do CONUNI. Todos os professores concordaram com a ideia  do professor Rui 17 
Harayama. 2. Elaboração  do calendário preliminar das reuniões : o professor Rui Harayama  18 
falou sobre a possibilidade de marcar as reuniões na semana da reunião do CONUNI, que no caso 19 
ficaria  no dia vinte e um de julho, no dia vinte cinco de agosto, no dia vinte e nove de setembro, 20 
no dia vinte de outubro, no dia vinte e quatro de novembro, no dia quinze de dezembro, todos 21 
professores presentes na reunião concordaram com a  proposta do coordenador  Rui Harayama. 3. 22 
Discussão das representações do colegiado em Comissões e  Comitês. O professor Rui 23 
Harayama  falou das representações dos comitês, quem  poderia ficar responsável por cada uma  24 
das comissões, que são CPA, CPPD, PRODESCAPES, CAMARA DE EXTENSÃO. A 25 
professora Camila Galan manifestou interesse pela PRODESCAPES –( monitoria e tutoria), 26 
Joaquim  Izidro pela Câmara de extensão, Natacha Leal  como suplente  CPPD (progressão  27 
docente) . Jaime ficou na Câmara de Ensino. O professor Rui Harayama também comunicou que 28 
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vai marcar reuniões com os outros coordenadores para discutir o Comitê de gênero e homofobia. 29 
As representações serão oficializadas após reunião com a PROEN que irá explicitar as demandas 30 
e perfil docente para cada comissão. 4. Estruturação de calendário de atuação do Núcleo 31 
Docente Estruturante (NDE) para proposta de revisão do Ensino, com participação 32 
ampliada: O professor Rui Harayama, Coordenador do colegiado de Antropologia, comentou 33 
sobre a possibilidade de um outro professor ficar responsável pela condução das reuniões do 34 
núcleo docente estruturante. A Professora  Natacha Leal  manifestou que poderá ficar responsável 35 
pelas reuniões. Professor Rui Harayama socializou o documento que regula o funcionamento do 36 
NDE e informou que a composição mínima são de cinco docentes. Por consenso, ficou definida 37 
que a reunião extraordinária do dia quartorze de julho terá como tema estruturante o NDE. 5. 38 
Aquisição de equipamentos para o colegiado  de antropologia. O Professor Rui Harayama 39 
explicou  a necessidade de materiais a serem  comprados  pra o colegiado via  LEDS , mas que 40 
havia indefinição se a plataforma seria utilizada pelo Colegiado, tendo em vista sua formação 41 
recente. Foram elencados os seguintes   materiais:  pasta , papel , impressora , webcam , câmera , 42 
Datashow, gravador . A Professora  Paula comentou  sobre os livros que não constam na 43 
biblioteca e que poderiam ser obtidos por meio de doação, informou que em conversa com a 44 
bibliotecária  Ana Paula foi solicitada a relação de livros para que os ofícios fossem enviados para 45 
as editoras e institutos que pudessem doar os mesmos.. A professora Natacha falou da 46 
necessidade de  uma pasta de memória das reuniões e termos que poderiam ser organizados pela 47 
Vânia. O professor Rui Harayama comunicou que as demandas do Colegiado seriam repassadas 48 
para a Proen e Reitoria. 6. Afastamento para pós-doutoramento da Professora Natacha Leal. 49 
Foi retomada a discussão sobre o afastamento para capacitação da Professora Natacha Simei 50 
Leal. Na reunião anterior, o colegiado, por consenso, já havia decidido pela realização do estágio 51 
pós-doutoral da professora, com pendência para esclarecimento dos procedimentos necessários 52 
dentro da UNIVASF. Deliberou-se que a licença a ser requisitada pela Professora, entre 53 
novembro de 2016 a agosto de 2017, não trará prejuízos para o funcionamento do curso. As 54 
disciplinas obrigatórias e optativas já estão distribuídas entre o quadro docente para o período, e 55 
que conta ainda com mais dois docentes que integrarão o corpo docente no segundo semestre de 56 
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2016. Dessa forma, não será necessária a contratação de professores substitutos para que se 57 
cumpra a demanda de ofertas de disciplinas do próprio curso e nos cursos de Arqueologia e 58 
Preservação Patrimonial e no curso de Ciências da Natureza. Haja vista que o colegiado ainda não 59 
estava constituído no ano de 2015 e, portanto, o nome da Professora Natacha não estar incluído 60 
no Plano Anual de Capacitação Docente do ano de 2016, o coordenador Rui Harayama 61 
encaminhará uma carta à PROEN e à DPE, justificando as contingências deste afastamento para a 62 
capacitação. 7. Plano Anual de Capacitação Docente.  Após discussão sobre o PACD, 63 
formalizou-se o Plano de Capacitação Docente do ano de 2017, expressando o interesse de 64 
realização dos estágios pós-doutorais da Professora Natacha Simei Leal e do Professor Jaime 65 
Macedo. O entendimento do Art.8° da Resolução CONUNI 14/2012 será encaminhado em 66 
consulta com as instâncias responsáveis. Palavra Livre: não houve: Nada mais havendo para 67 

tratar, a reunião foi encerrada e da qual eu, Elivânia da Silva Trindade, recepcionista, 68 

lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, será assinada. São Raimundo Nonato - PI, 69 

29 de junho de 2016. 70 
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